
INDICAÇÃO 
 
 

I N D I C A Ç Ã O  p a r a  m e l h o r i a  n o
a tend imento  na  UPA Per imet ra l ,
reduzindo o tempo de espera para os
pacientes. AUTOR: Vereador Ricardo
Alvarez (PSOL)
 

 
Senhor Presidente 

 
 

CONSIDERANDO que nosso mandato foi procurado por munícipes relatando demora no
atendimento na UPA Perimetral;
 
CONSIDERANDO que o atendimento chegou a extrapolar o tempo de seis horas;
 
CONSIDERANDO o aumento de fluxo à UPA tendo em vista os casos de dengue que têm
assolado a nossa região;
 
Gostaríamos de expressar algumas sugestões para melhorar a qualidade do atendimento na
Unidade de Pronto Atendimento (UPA) Perimetral. Entendemos a importância desse serviço
para a comunidade e acreditamos que algumas medidas podem ser adotadas para otimizar
o atendimento e proporcionar uma experiência mais satisfatória aos usuários.
 

Redução do Tempo de Espera:
 

            Um dos principais problemas relatados pelos usuários da UPA Perimetral
é o longo tempo de espera para receber atendimento.
 

Aumento da Rapidez no Atendimento:
 

            Além de reduzir o tempo de espera, é essencial garantir que o
atendimento seja realizado de forma ágil e eficiente.
 

Contratação de Mais Profissionais de Saúde:
 

            Reconhecemos a importância dos profissionais de saúde na prestação de
um atendimento de qualidade. Sugerimos a contratação de mais profissionais,
como médicos, enfermeiros, técnicos de enfermagem e atendentes, para garantir
uma cobertura adequada e um atendimento mais rápido e eficiente.
 

Melhoria na Infraestrutura e nos Recursos:
 

            É fundamental garantir que a UPA Perimetral disponha da infraestrutura e
dos recursos necessários para oferecer um atendimento de qualidade. Isso inclui
a manutenção adequada das instalações, a disponibilidade de equipamentos
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médicos essenciais e a atualização dos sistemas de informação para facilitar o
fluxo de pacientes e informações.
 

Essas são algumas sugestões que poderão contribuir significativamente para a melhoria do
atendimento na UPA Perimetral. Esperamos que essas recomendações sejam consideradas
e que medidas sejam tomadas para implementá-las, visando proporcionar um serviço de
saúde mais eficiente e acessível à comunidade.
 
Desta forma, INDICO ao Senhor Prefeito Municipal, Paulo Henrique Pinto Serra, que tome
medidas para melhorar o atendimento na UPA Perimetral, reduzindo o tempo de espera
para atendimento. 
 
 
 1) Paulo Henrique Pinto Serra - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 16 de abril de 2024.

 
 
 

Ver. Ricardo Alvarez 
VEREADOR 
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